

## Édito

Voici venu le *Mensuel* de janvier qui nous fait le plaisir d'une série de nouveautés, toujours bienvenues pour ouvrir une nouvelle année !

Tout d'abord, il fait peau neuve avec sa couverture heureusement rénovée.

Puis, passé l'emballage, il nous offre la joie de découvrir ou redécouvrir les ouvertures de nos séminaires École et Champ lacanien. Nous oscillerons entre la légèreté supposée des « Aphorismes de Lacan », dans lesquels le sens, pourtant, se condense jusqu'à faire résonner l'équivoque, et la gravité de ses trois termes « La vie, le sexe et la mort », chacun chargé du poids d'un réel, que nous traiterons au cours de l'année « selon les discours », psychanalytique bien sûr, mais également avec des invités venant d'autres champs.

La mission du *Mensuel*, de se faire l'écho de la richesse et de la diversité des activités qui se réalisent dans les pôles de notre Forum, et de ses liens avec l'IF dont il fait partie, se confirme ici encore. En effet, on y trouve des textes se rapportant à nos Journées nationales de l'EPFCL-France qui se sont déroulées en novembre à Paris autour de « L'aventure psychanalytique et sa logique ». Ce rendez-vous annuel, véritable moment fédérateur, nous a réunis nombreux, dans une ambiance de travail riche et chaleureuse, pour traiter ce thème qui avait suscité de nombreux travaux préparatoires dans les pôles, comme en témoignent les *Mensuels* précédents.

Nous passons d'une aventure à l'autre, puisque nous y retrouvons un texte qui nous projette déjà vers un autre rendez-vous, tout aussi important, qui est le Rendez-vous international de São Paulo, et qui réunira tous les Forums de l'IF pour interroger « L'éthique de la psychanalyse et les autres ». Des travaux préparatoires sont prévus dans les pôles et les prochains numéros en publieront un certain nombre pour nous tenir en haleine jusqu'au mois de juillet.

Pour finir (ou pour commencer, au choix) et prolonger quelque peu les traditionnelles agapes de fin d'année, vous vous régalerez avec le *Marginalia* de David Bernard qui nous explique pourquoi « les femmes ne mangent pas »... Un texte qui tombe à pic !

Nous vous souhaitons une excellente année 2026, riche en travail et réalisations de tous ordres, selon les souhaits de chacun.

Claire Parada